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RAPPORT DU PRESIDENT 

 

Madame la Présidente, Monsieur le Président  

Madame la Gérante, Monsieur le gérant de SCA  

 

 

Cette année 2024 a été riche sur le plan sportif avec la tenue des Jeux Olympiques et Paralympiques 

à Paris. Même si nos activités ne sont pas inscrites au programme des jeux l’engouement que cet 

événement a suscité sera un moteur d’accélération pour le sport en général. 

 

Qui dit année olympique dit élection et donc changement de comité directeur. Je tiens à remercier 

sincèrement l’équipe sortante et souhaite la bienvenue à la nouvelle équipe qui saura relever les 

défis post-olympiques. Notre engagement premier est de continuer d’être au service des clubs et 

des licenciés du département. 

 

Cette année les prix des formations intermédiaires augmentent légèrement afin de palier à 

l’augmentation du prix des repas et du carburant survenu ces deux dernières années. Le coût des 

stages initiaux (initiateur, MF1), lui ne change pas. 

 

Le bassin a été utilisé cette année à cinq reprises en se déplaçant à Arcachon, Lorient, Chateaubriant, 

Ploermël et Douarnenez. 

 Le Comité Départemental l’a fait venir à Douarnenez pour les Fêtes Maritimes. Un très grand merci 

aux bénévoles venus de tout le département afin d’animer le bassin et faire découvrir la plongée 

auprès de plus de 350 personnes avec pour la première fois la possibilité d’y faire des baptêmes 

handisub. 

Nous travaillons activement à rendre possible notre présence aux Fêtes Maritimes de Brest lors de 

leur prochaine manifestation. 

  

Concernant le handisub le comité poursuit son partenariat avec un centre de rééducation 

fonctionnelle avec la tenue une fois par mois de baptêmes au sein de l’établissement. Soulignons ici 

la disponibilité des moniteurs formés au handicap se déplaçant de tout le territoire. 

 

Dans un autre registre, le colloque à l’île de Batz a été un véritable succès avec environ 80 

participants de tout le département. Les interventions de Stéphane Duclos et d’Alain Foret ont été 

grandement appréciées. 

Nous réfléchissons à l’organisation d’un nouveau colloque pour 2026. 
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Du côté des commissions sportives cette année fut également animée avec la tenue de compétitions 

régionale en Plongée Sportive en Piscine, en Hockey Subaquatique, de Nage Avec Palmes en eau 

libre et également la tenue du Championnat de France piscine d’Apnée. Nous ne pouvons que nous 

féliciter du dynamisme de nos clubs et commissions pour l’organisation de tels événements car 

ceux-ci demandent beaucoup de temps et d’investissement de la part des bénévoles. 

 

En souhaitant vous voir nombreux lors de l’assemblée générale. 

 

Cyrille Bertaux 

Président FFESSM FINISTERE 


